

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

INAUGURATION DE LA SÉRIE SCIENCES ET TECHNOLOGIES DE L'HÔTELLERIE RESTAURATION (STHR) AU LYCÉE STEPHANE HESSEL D'EPERNAY (51)

Jeudi 30 novembre 2023

Ce jeudi 30 novembre, le lycée Stéphane Hessel d'Épernay a inauguré la série Sciences et technologies de l'hôtellerie restauration (STHR). Cet événement a permis de présenter le développement de l'offre de formation de l'établissement.

L'ouverture d'une classe de 1^{re} de la série STHR à la rentrée 2023 s'inscrit dans le cadre de l'évolution de la carte des formations technologiques, de la valorisation de la voie technologique ainsi que du renforcement pour une orientation choisie. Elle contribue à répondre à l'essor touristique que connaît le bassin sparnacien et aux besoins des professionnels du secteur, notamment dans l'économie du champagne.

Bâtie à partir des flux des élèves issus des classes de 2nde générale et technologique, cette formation a pour objectif :

- D'accompagner les élèves dans des parcours de formation choisis et réussis ;
- De répondre aux besoins des professionnels du secteur de la restauration et de l'hôtellerie de prestige présents notamment sur le bassin (métiers en tension) ;
- D'enrichir l'offre de formation hôtellerie-restauration académique et de l'établissement.

Le bac STHR offre des enseignements technologiques portant sur l'économie et la gestion hôtelière, les sciences et technologies culinaires et les sciences et technologies des services. Il permet aux étudiants de poursuivre leurs études vers des BTS ou des mentions complémentaires. Sur les 12 places disponibles pour intégrer le bac STHR, 10 ont été pourvues dès la rentrée 2023-2024.

Contact presse

Isabelle Quilbé Da Silva

Directrice de la communication – Cabinet du recteur

Tél : 03 26 05 69 82 | Port 06 73 51 32 65

Mél : relation-presse@ac-reims.fr